



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONSEILS
EN PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

INTERNATIONAL FEDERATION OF
INTELLECTUAL PROPERTY ATTORNEYS

INTERNATIONALE FÖDERATION
VON PATENTANWÄLTEN

Resolution des Exekutivkomitees in Cannes, Frankreich, vom 29. Juni bis 1. Juli 1988

“Anwaltliche Haftung”

FICPI, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung und ihrem Weltkongress in Cannes vom 29. Juni bis 1. Juli 1988 folgende Resolution verabschiedet:

in der Erwägung, daß das Feld unserer rechtlichen Beratung immer komplexer wird und daß die unbeschränkte persönliche Haftung in der bestehenden Form eine Illusion ist,

empfiehlt,

daß dem Berufsstand eine gesetzliche Haftungsbegrenzung zugänglich gemacht wird.